



Einladung zur offenen Konferenz

# Ernährungsdemokratie zum Anpacken –

gemeinsam lernen, gemeinsam genießen,  
gemeinsam gestalten

# Wie wollen wir in Zukunft essen? Welche Landwirtschaft brauchen wir? Welchen Beitrag leistet der ökologische Landbau? Wie schaffen wir es, alle Bürger\*innen aus Bonn und Umgebung mit verantwortungsbewusst produzierten Lebensmitteln aus der Region zu versorgen – unabhängig von deren Geldbeutel?

Wen brauchen wir dazu? Menschen aus: Landwirtschaft, Wissenschaft, Politik, Lebensmittelhandwerk, Bürgerinitiativen, Gastronomie, Stadtverwaltung, Handel, Gewerkschaften, Medien, Vereinen, Verbänden, Bildung... Und alle, die kochen und essen!

**Die Konferenz findet statt vom 29.02. bis 01.03.2020  
Friedrich-Ebert-Gymnasium Bonn, Ollenhauerstr. 5**

Mehr Informationen und Anmeldung unter [www.stadtlandmarktbonn.de](http://www.stadtlandmarktbonn.de)



Wir feiern gutes Essen vom Acker  
über den Teller bis zum Kompost!

veranstaltet von:



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages



In Kooperation mit der Initiative für einen Ernährungsrat Bonn und Umgebung